# Las medidas más curiosas que tomaron los países del mundo contra el coronavirus.

Entre las distintas medidas que asumieron los países del mundo hay algunas que resultaron sumamente curiosas.

# Panamá: hombres por un lado, mujeres por otro

El presidente de Panamá, Laurentino Cortizo, anunció una medida inusual para frenar la propagación del coronavirus: a partir del miércoles, **a los hombres y mujeres solo se les permitirá salir de su casa en días diferentes**, según consignó el diario británico The Guardian.

Esto es, que a partir del 1 de abril, las mujeres podrán salir a comprar comida los lunes, miércoles y viernes, mientras que los hombres tendrán permitido hacerlo los martes, jueves y sábados . "El domingo todos deben quedarse en sus casas", escribió el presidente en su cuenta de Twitter.

## Australia contra la violencia doméstica

Uno de los fenómenos que detectó al gobierno australiano como consecuencia del confinamiento fue el alarmante **aumento de los casos de maltrato**. Por eso, el ejecutivo anunció el domingo que **invertirá 150 millones de dólares australianos** (unos 82 millones de euros) en programas de lucha contra la violencia doméstica.

El primer ministro, Scott Morrison, explicó que los fondos se destinarán esencialmente a organizaciones que se ocupan de las líneas telefónicas de emergencia para denunciar este tipo de abusos.

Expertos y asociaciones de Europa también indicaron que temen que el aislamiento, que **puede provocar estrés y exacerbar las tensiones en el hogar**, genere un aumento en los casos de violencia doméstica.

### Suecia no cierra los bares

Las autoridades suecas establecieron medidas de **distanciamiento social y trabajo remoto**, si es posible, a la vez que **instaron a las personas mayores de 70 años a aislarse** por precaución. Sin embargo, en comparación con las cuarentenas impuestas en otras partes del mundo, la respuesta del gobierno al virus permite una gran cantidad de libertades.

Por ejemplo, **está prohibido estar de pie en los bares**, pero los restaurantes sí tienen permitido dar servicio a los comensales en mesas o para llevar. El primer ministro Stefan Lofven anunció que **las reuniones se limitarían a 50 personas** en lugar de 500, mientras que los bares y restaurantes deberán limitar los cubiertos para que no haya filas de espera en la calle y a garantizar una distancia de un metro entre los comensales.

# México saluda "de corazón"

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, quien había generado fuertes alarmas por minimizar las medidas de aislamiento contra el virus, propuso una nueva forma de saludarse, que consiste en **tocarse el corazón**.

"Quiero hacer una propuesta sobre el saludo. Tocando el corazón, pero hay que ver si el saludo no lo recomendó la Organización Mundial de la Salud . Si lo recomendaron ellos, ese es el saludo, y si los médicos dicen que es codeándose, así va a ser", expresó el mandatario.

El trabajo que sigue podés imprimirlo, copiarlo en tu carpeta, o guardar el archivo y completarlo directamente desde ahí. Lo que te quede cómodo y sea práctico para vos vas a estar bien.

### TRABAJO PRÁCTICO Nº 2.

Actividades.

- 1- Leé la noticia.
- 2. Explicá con tus palabras de qué se trata, cuál es el tema.
- 3. ¿Qué países se nombran en la noticia? Escribilos.
- 4. ¿Cuáles de las medidas adoptadas por cada país te llamó más la atención? ¿Por qué?
- 4. Completá el cuadro con las medidas tomadas en cada país según la noticia.

PAÍS	MEDIDAS TOMADAS.

5. ¿Cuál es tu opinión acerca de las medidas tomadas por nuestro presidente en relación a control del coronavirus? <b>Explicá</b> con tus palabras.		